



Les statuts et le fonctionnement du Lycée Français Denis Diderot



Le Lycée Français Denis Diderot est un établissement scolaire qui fait partie du réseau de l'enseignement français à l'étranger (AEFE). Le réseau de l'AEFE comprend des établissements en gestion directe (EGD), des établissements conventionnés et des établissements homologués.

Le lycée fait partie des établissements **conventionnés**, cela signifie que :

- L'AEFE a signé une convention avec l'**Association des Parents d'Elèves** (l'APE) du lycée. La dernière convention a été signée le 18 septembre 2018.

- Le **Comité de Gestion** de l'APE, composé de 9 à 12 membres élus par les parents en assemblée générale (AG) assure la gestion du lycée dont il est juridiquement responsable.

La **Convention** s'applique à l'ensemble des niveaux homologués et définit des compétences qui s'exercent dans le cadre d'un dialogue constant avec le Proviseur, chef d'établissement du lycée.

Les compétences du **Comité de Gestion** de l'APE sont principalement :

- la gestion budgétaire et financière,
- le choix des prestataires de service (restauration scolaire) et des fournisseurs,
- le montant des frais de scolarité, des frais de restauration scolaire et des transports,
- le recrutement et l'emploi de tous les personnels enseignants et non enseignants en contrat local,
- l'organisation et la présidence des assemblées générales (AG).

Le **Proviseur**, nommé par l'AEFE est le chef d'établissement garant de la conformité des enseignements aux programmes français et de l'application de l'ensemble des normes éducatives émanant du ministère de l'éducation nationale ou des circulaires propres à l'AEFE.

Il exerce son autorité sur l'ensemble des personnels quel que soit leur statut.

Les relations entre les APE et les chefs d'établissement ont fait l'objet de l'élaboration par l'AEFE d'un « guide de bon usage de la convention » pour l'ensemble du réseau d'enseignement.

Les **statuts** de l'association des Parents d'élèves du lycée Français Denis Diderot ont été modifiés en **Assemblée Générale Extraordinaire** le 1^{er} juillet 2019.

Un parent qui inscrit un enfant au Lycée Français Denis Diderot devient membre de l'Association des Parents d'élèves qui se réunit au moins 3 fois par an en Assemblées Générales. **La présence des parents d'élèves y est nécessaire pour assurer et valider le bon fonctionnement de l'établissement.**

L'Assemblée Générale élit 9 à 12 parents, qui forment le **Comité de Gestion**. Leur mandat est de 2 ans renouvelables.

Les membres du Comité de gestion siègent au **Conseil d'Administration (CA)**.

Le Conseil d'Administration est composé du Comité de gestion, de 10 représentants de l'Ambassade de France, de la Direction et de représentants des personnels. Seuls les 10 parents du Comité de Gestion disposent d'une voix délibérative, ils prennent donc toutes les décisions relevant de la compétence du CA.

Des parents du Comité de Gestion participent aux différentes instances pédagogiques afin de permettre une bonne communication et une bonne complémentarité avec la Direction de l'établissement.

The French School of Nairobi is a school which is part of the French teaching network abroad (AEFE). The network of the AEFE comprises of the schools in direct management, establishments which are under an approved convention.

The French School is part of the schools **under a convention**, which means:

- The AEFE has signed a convention with **the Parent's association** of the French School of Nairobi. The last convention came in place the 18th of September 2018.
- **The Management Committee** of the Parent's Association is composed of 9-12 members that are elected by the parents during a General Assembly, and handles the management of the school, for which it is answerable by law.

The Convention applies to all the approved class levels and defines competencies which are practiced keeping a constant dialogue with the Headmaster, in charge of the Lycée Denis Diderot.

The Management Committee of the Parent's Association works mainly on the following:

- Management of the Budget and finances
- Choice of the recipient used for the school catering and the suppliers
- The pricing of the school fees, catering and transport fees
- The recruitment and employment of all the teaching staff and any other staff locally employed
- The organization and presidency of the General Assemblies
-

The Headmaster, missioned by the AEFE is the one in charge of the school and guarantor on the compliance of the teachings according to the French programs as well as the application of the educational norms set by the Ministry of Education, or the regulations which are specific to the AEFE. He has authority on all the staff, whatever their status.

The relations between the Parent's Association and the Headmasters were elaborated by the AEFE in a "guide of the good use of the convention" for all the school's network of the AEFE.

The statutes of the Parent's Association of the French School were approved by **the Extraordinary General Assembly** of the 1st of July 2019.

A parent who registers his child in the French School automatically becomes a member of the Parent's Association, which meets at least 3 times a year in General Assemblies. **The presence of the students' parents is necessary to insure the good operation of the establishment.**

The General Assembly elects 9-12 parents (5 French parents, and 6 non-French parents), who form the **Management Committee**. Their mandate last 2 years and is renewable.

The members of the Management Committee sit in **the Administration Committee**.

The Administration Committee is composed by the Management Committee, representatives of the French Embassy, representatives of the management, and representatives of the staff. Only the 8 parents of the Management Committee have the right to vote, and take all the decisions relative to the Administration Committee.

Parents of the Management Committee participate in the different educational authorities in order to facilitate a good communication and a good complementarity with the management of the establishment.